
Subject: PRP Eignung und Arztauswahl
Posted by SCWRG on Thu, 20 Feb 2020 21:25:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

bei der PRP-Therapie gegen Haarausfall wird plättchenreiches bzw. thrombozytenreiches
Blutplasma verwendet. Ich hätte zum Thema PRP drei Fragen.

1) Spielt es für die Eignung dieser Therapie eine Rolle, wie viel Thrombozyten jemand im Blut
hat? ich überlege mir, eine PRP-Behandlung durchzuführen zu lassen, habe allerdings
regelmäßig eher niedrige Werte (z.B. 153/nl bei einem Normbereich 130/nl bis 450/nl).

2) Wenn man sich für eine PRP-Therapie entscheidet, wie sucht man sich am besten einen Arzt
dafür aus? Das Verfahren ist anscheinend nicht standardisiert und wie kann ich als Laie in
Erfahrung bringen, auf welche Art der Arzt vor Ort das durchführt? Z.B. gibt es in meiner Stadt
zwei Dermatologen, die das für den ungefähr gleichen Preis anbieten. Aber ich glaube nicht,
dass sie bezüglich PRP die versiertesten sind, sondern eher ab und zu mal eine durchführen.
Ist es also besser, dafür in eine Haarklinik (die sich nur mit HA beschäftigen und auch HT
anbieten etc.) zu gehen, da die sich im Zweifel besser auskennen und dort die Chance auf best
practice höher ist?

3) Gibt es Anhaltspunkte (aus Studien oder Erfahrungen) darüber, in welchen Zeitabständen
die PRP sinnvoll ist? Z.B. alle vier Monate, oder anfangs drei Monate hintereinander und dann
jährlich einmal.

Vielen Dank!

Viele Grüße
Simon

Subject: Aw: PRP Eignung und Arztauswahl
Posted by gast25 on Fri, 21 Feb 2020 06:58:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

aus eigener erfahrung kann ich dir sagen, dass es mir absolut nichts gebracht hat und ich die
kohle für die prp behandlung auch einfach zum fenster rausschmeißen hätte können..
wäre besser gewesen, weil ich dann auch wieder früher mit minox angefangen hätte

Subject: Aw: PRP Eignung und Arztauswahl
Posted by Tom10 on Fri, 21 Feb 2020 07:20:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gast25 schrieb am Fri, 21 February 2020 07:58aus eigener erfahrung kann ich dir sagen, dass es
mir absolut nichts gebracht hat und ich die kohle für die prp behandlung auch einfach zum
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fenster rausschmeißen hätte können.. wäre besser gewesen, weil ich dann auch wieder
früher mit minox angefangen hätte
Denke bei mir hats schon was gebracht. Bin jetzt bei 2 Jahren und 3 oder 4 Behandlungen dabei
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